

ABSTRAK

Neta Hoerun Nisa: Pengaruh *Quick Ratio* dan *Debt To Asset Ratio* Terhadap *Return on Equity* Pada Perusahaan Sektor Mineral Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah (ISSI) (Studi Di Pt. Merdeka Copper Gold Tbk Dan PT. Aneka Tambang (Persero) Tbk. Periode 2015-2022)

Penelitian ini dilatarbelakangi mengenai pengaruh *Quick Ratio* (QR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap *Return on Equity* (ROE) pada Perusahaan Sektor Mineral Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah (ISSI) (Studi Di PT. Merdeka Copper Gold Tbk Dan PT. Aneka Tambang (Persero) Tbk.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *Quick Ratio* (QR) terhadap *Return on Equity* (ROE); mengetahui pengaruh *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap *Return on Equity* (ROE); mengetahui pengaruh *Quick Ratio* (QR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap *Return on Equity* (ROE) pada Perusahaan Sektor Mineral yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah (ISSI) (Studi di PT. Merdeka Copper Gold Tbk dan PT. Aneka Tambang (Persero) Tbk Periode 2015-2022.

Kerangka pemikiran penelitian didasarkan pada teori yang menyatakan bahwa *Quick Ratio* (QR) berpengaruh positif terhadap *Return On Equity* (ROE), artinya apabila *Quick Ratio* (QR) naik, maka *Return On Equity* (ROE) naik, begitupun sebaliknya. Sedangkan *Debt to Asset Ratio* (DAR) berpengaruh negatif terhadap *Return On Equity* (ROE), artinya jika *Debt to Asset Ratio* (DAR) naik maka *Return On Equity* turun, begitupun sebaliknya.

Metode penelitian ini menggunakan metode analisis asosiatif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan PT. Merdeka Copper Gold Tbk dan PT. Aneka Tambang (Persero) Tbk. Periode 2015-2022. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji autokorelasi, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas), analisis uji asosiatif (analisis regresi linier, analisis koefisiensi determinasi) analisis uji hipotesis (uji signifikansi parsial (uji T), uji signifikansi simultan (uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Quick Ratio* (QR) berpengaruh negatif signifikan terhadap *Return on Equity* (ROE) dengan nilai koefisien regresi sebesar -8,971. Secara parsial *Debt to Asset Ratio* (DAR) berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Return on Equity* (ROE). dengan nilai koefisien regresi sebesar 22,580 dan tingkat signifikansi $0,137 > 0,05$. Dan secara simultan *Quick Ratio* (QR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) berpengaruh positif signifikan terhadap *Return on Equity* (ROE) dengan nilai koefisien R Square (R²) sebesar 0,632 atau 63,2%, sedangkan 36,8% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

Kata Kunci : *Quick Ratio*, *Debt to Asset Ratio*, *Return on Equity*